

FH-GB-01-113 Wir schaffen endlich Gleichberechtigung und Lohnleichheit

Antragsteller*in: KV Soest
Beschlussdatum: 05.04.2017

Änderungsantrag zu FH-GB-01

Von Zeile 113 bis 114 löschen:

~~Über den Körper selbst zu bestimmen, ist nicht leicht, wenn alle eine Meinung dazu haben.~~ Wir setzen uns für das Selbstbestimmungsrecht von Frauen und Mädchen über ihren Körper ein.

Begründung

Im Regelsatz ist zwar eine Pauschale für Gesundheitspflege erhalten, aber insbesondere für Verhütung über einen längeren Zeitraum ist sie nicht ausreichend. Frauen mit geringem Einkommen können sich Verhütung daher oft nicht leisten, bzw. greifen auf unsichere Methoden zurück. Einzelne Kommunen haben das Problem erkannt und Fonds zur Individuellen Kostenübernahme geschaffen. Bei schlechter Haushaltslage stehen diese Mittel aber sofort zur Disposition und werden gestrichen.